

1 会議の名称	富津市教育委員会定例会議
2 開催日時	令和2年1月30日(木) 10時00分から10時45分
3 開催場所	市役所5階 504会議室
4 審議等事項	○付議議案 議案第1号 富津市学校給食共同調理場整備基本構想(案)について 議案第2号 富津市学校医等の委嘱について ○報告事項 報告第1号 臨時代理の報告について 報告第2号 専決事項の報告について(後援申請)
5 出席者名	岡根教育長、坂部教育長職務代理者、小坂委員、池田委員、嶋野委員、笹生教育部長、須藤教育部参事兼学校教育課長、細谷学校教育課主幹、河野教育センター所長、當眞生涯学習課長、渡邊公民館長、達教育総務課主事
6 公開又は非公開の別	公開 ・ <input type="checkbox"/> 一部非公開 <input checked="" type="checkbox"/> ・ 非公開
7 非公開の理由	(理由)
8 傍聴人数	0人 (定員 6人)
9 所管課	教育部教育総務課庶務係 電話 0439-80-1340
10 会議録(発言の内容)	別紙のとおり

令和2年1月富津市教育委員会定例会議会議録

発 言 者	発 言 内 容
岡根教育長	<p>令和2年の新春を迎え、気持ちを新たにしっかりとした教育行政を推進していきたいと思えます。委員の皆様、今年もよろしくお願ひいたします。それでは、会議を始めていきたいと思えます。忌憚のないご意見をいただきたいと思えます。本日は、議案2件、報告2件です。本日の会議録署名委員の指名ですが、坂部委員にお願いいたします。</p>
坂部委員	<p>はい。</p>
岡根教育長	<p>最初に、教育長報告を申し上げます。1ページをお開きください。1のMOA美術館富津児童作品展ですが、12月21日鋸山美術館にて表彰式が行われ、参加しました。今回は、市内8校から264点の作品が寄せられ、飯野小学校1年生のMOA美術館奨励賞をはじめ、多くの児童作品が選ばれました。次に2の話法クレマチス発表会ですが、12月22日に市民会館で開催されました。この話法クレマチスは、富津市の魅力を伝えることを目的に話法を磨いていこうと作られたサークルで、司会の仕方も研修している団体です。その発表会が開催されました。司会に沿って多くの芸能の披露がありました。次に3の令和元年仕事納め式では、市長から昨年を振り返り災害対応等に従事した職員へのねぎらいの言葉があり、心新たに新年をゆったりと迎えてほしいと話されました。次に4の富津市民元旦マラソン大会ですが、今年も富津市体育協会主催の元旦マラソンが晴れ渡った陸上競技場で、開会行事に出席しました。小学生をはじめ多くの市民が参加し、健脚を競いました。次に5の富津市文化協会新春ミーティングですが、文化協会が例年行っているもので、今年も千葉県文化財課の高梨氏を招いて、加曾利貝塚について講演をいただきました。貝塚の考古学的な位置づけ等について、講演をいただき認識を新たにしました。次に6の令和2年仕事始め式では、市長より、市の取り組みについての情報が市民の皆さんにいきわたっていないことがあるのではないかと、ということで今年も執行部の施策等について、もっと市民の皆さんに知っていただく努力をしていくことが重要ではないかと訓示があり、みんなで力を合わせて取り組んでいこうと心新たにしました。7の君津地方文化協会リーダー研修会は、1月9日に富津公民館で開催され、君津地方4市の文化協会の幹部の方が集まり研修をしました。富津市が当番市ということで、歓迎の挨拶をしました。8の富津ライオンズクラブ新春武道大会は、11日富津中学校や総合社会体育館で行われ、県下各地から小中学生が大勢参加しました。私は富津中学校武道場に行き、開会式で歓迎の言葉と、武道に取り組む選手を激励しました。10の富津市消防出初式は、式典の部で功労者への表彰があり、演技の部では、明澄幼稚園の園児による幼年消防クラブ演奏があり、その後</p>

消防小隊訓練があり、大貫中学校のマーチング演奏に続き、最後に消防署、消防団、千葉市消防航空隊、J E R A 富津火力発電所自衛消防隊合同訓練による5階建物からの救出、一斉放水で締めくくりました。最後に11の富津市社会福祉大会ですが、1月25日富津公民館で開催され、開会行事に参加しました。その中で功労者への表彰や「あったかふつつ」標語の表彰がありました。富津市長表彰は「あいさつが ころをつなぐ 第一歩」青堀小学校6年高橋美和子さん、富津市教育長表彰は、「優しさと 笑顔あふれる あったかふつつ」天羽中学校3年藤村恒誠さん、富津市社会福祉協議会長表彰は「やさしさが あした だれかの つえになる」一般の方で鈴木宏美さんでした。この標語については、天羽東中学校の生徒牛久保佑樹さん、牛久保俊輔さん、錦織瑞季さん、石井美楓さんに毛筆で書いてもらいました。今後、市役所、公民館、市民会館に掲示していきます。以上で教育長報告を終わります。何か、ご質問・ご意見はございますか。無いようですので、各課報告をお願いします。始めに学校教育課、お願いします。

須藤参事

はい。学校教育課から報告いたします。昨年12月20日に、佐貫中学校、天羽東中学校、その他の学校は23日に2学期の終業式が行われました。明けて本年1月6日に、市内全小中学校で始業式が行われました。全児童1,674名、全生徒889名は元気に登校し、3学期がスタートしました。昨年の同時期と比べ、小学校で70名減、中学校で14名減でした。また、今年度の5月から比較し、小学校で2名増、中学校でも3名増でした。

1月7日、8日に教育長室にて、市内16校の小・中学校長と、各学校の教職員の人事異動にかかる教育長面接を実施しました。1月17日に君津合同庁舎にて、本市小・中学校長と千葉県教育庁南房総教育事務所長との教職員の人事異動に関する1次面接が開催されました。市内小・中学校長は、この面接で令和元年度末人事異動について、教育事務所長に説明・要望をしたところです。別紙『学級閉鎖等状況』をご覧ください。昨日までのインフルエンザによる学級閉鎖、学年閉鎖の市内小中学校の状況をまとめたものです。閉鎖したすべての学校が学校医の指導に従い、感染防止として閉鎖しました。以上でございます。

岡根教育長
河野所長

はい。ありがとうございました。続いて教育センター、お願いします。

はい。教育センターから報告いたします。冬季休業中の12月24日から27日の間、小中学生冬季自習室の開放を第1委員会室で行いました。4日間の開放でしたが、小学生延べ12名、中学生延べ15名、合計延べ27名の利用がありました。昨年度の利用者が、延べ37名、昨年度が13名でしたので、今年度は昨年度よりは利用者が増えました。参加した小中学生は、自分たちが持参した課題に集中して取り組んでいました。1月15日、401会議室にて、富津市小中学校長会長である天羽中学校長の高

梨正已先生を講師にお迎えし、第3回管理運営研修会を開催しました。学校のリーダーとしての心構えや、働き方改革の視点からの業務改善などについて、ご自身の経験談なども踏まえながら、わかりやすく講義してくださいました。1月16日、401会議室にて、第2回指導補助教員研修会を行いました。小学校2校、中学校3校に配置した指導補助教員の先生方から、学校の様子や勤務の実態などについての話がありました。講師の立場で、どこまで指導に入れば良いかの判断が難しいことや、なかなか休憩時間を確保するのが難しいなどの課題が挙げられました。1月22日、401会議室にて、生徒指導担当者会議を開催しました。千葉県スクールソーシャルワーカーの萩原英子先生を講師にお迎えし、『児童虐待の現状と対応』についてご講演いただきました。児童虐待の基本的理解や発見と初期対応、通告とその後の対応などについて、わかりやすく説明してくださいました。1月28日、502・503号室にて、コンピュータ主任会議を開催しました。第1部として、市内小中学校の校長先生とコンピュータ主任を対象に、富津市のICTアドバイザーである、島野勝弘氏を講師にお迎えし、学校におけるプログラミング教育についてご講演いただきました。論理的思考力とはどういうものなのかについて、これから企業が求める人材像について語ってくださいました。また、第2部としてコンピュータ主任を対象に、今年度の学校におけるコンピュータの活用状況や学校ホームページの更新状況などについて確認しました。1月29日、401会議室にて、特別支援教育推進チーム会議を開催しました。今年度の、巡回訪問や要請訪問の総括をするとともに、来年度に向けてより充実した特別支援教育が実施できるよう協議しました。以上でございます。

岡根教育長
當眞課長

はい。ありがとうございました。続いて生涯学習課、お願いします。
はい。生涯学習課から報告いたします。1月1日、富津市スポーツ推進委員連絡協議会主管による、第49回元旦歩こう大会が富津地区・大佐和地区・天羽地区の3会場にて行われました。当日は、冬の柔らかな新年の陽射しの中、総勢310名が歩き初めを楽しみました。1月5日、富津市バドミントン協会主管による第49回新春バドミントン大会が市総合社会体育館にて、114名の参加により開催されました。台風の影響でサブアリーナが利用できないことから、一部出場に制限がありましたが、小学生男女の部から中学生男女などで熱戦が展開され、外の寒さも忘れさせるような熱いプレーが見られました。1月8日、19時からスポーツ推進委員会会議が開催されました。閉校小中学校における社会体育団体の来年度の利用についての説明とスポーツ推進委員の協力をお願いいたしました。1月10日、13時30分から鋸南町中央公民館にて、第2回鋸山日本遺産認定推進協議会を開催いたしました。鋸山日本遺産認定に向け

て、案を示し了承を得るとともに、台風被害についての報告がありました。1月12日、富津市グラウンドゴルフ協会主管による第32回新春グラウンド・ゴルフ大会が佐貫運動広場にて、小中学校の部と一般・高校生の部など95名の参加により開催されました。肌寒い天候の中でのスタートでしたが、元気はつらつプレーを楽しみながら日頃の練習の成果を活かし、スティック捌きを競いました。1月18日、大佐和地区青少年相談員連絡協議会および、富津市子ども会育成連絡協議会大佐和支部主催による、大佐和地区新春子どもかるた大会が、大貫小学校体育館で開催されました。この大会では、富津市青少年相談員連絡協議会が作成した富津ふるさとカルタと、千葉県子ども会育成連合会が作成した房総子どもかるたを使用しました。団体戦には34チーム、92名が、個人戦には30名の子どもたちが参加しました。1月19日、天羽地区青少年相談員連絡協議会主催による、天羽地区新年子ども大会が天羽東中学校体育館にて開催されました。ドッジボールを種目とし、小学校4年生以上の高学年5チームと低学年4チーム、103名が参加し、元気いっぱいドッジボールを楽しんでいました。1月21日、鋸山日本遺産認定申請書を千葉県文化財課へ提出いたしました。なお、千葉県からは県内申請書を取りまとめの上、1月23日に文化庁へ提出いたしました。お手元に申請書類一式をお配りいたしました。タイトルを『物見遊山の聖地は天空の岩山～安房と上総を結ぶ山・鋸山は自然と歴史のテーマパーク～』とし、富津市側の石切場や鋸南町側の日本寺大仏や千五百羅漢といった、日本の近代化を基礎から支えた房州石の山が、古くは江戸の昔から、江戸庶民の物見遊山の地として発展したことは、鋸山があったからであり、かつては、安房と上総を分ける山であったが、この日本遺産を契機として、結ばれるという視点で申請いたしました。1月26日、総合社会体育館にて、富津地区子ども大会が開催され午前中はドッジボール大会、午後はチャレンジゲームが行われました。参加者は17チーム、延べ144名でした。以上でございます。

岡根教育長
渡邊館長

はい。ありがとうございました。最後に公民館、お願いします。
はい。公民館から報告をいたします。12月26日、令和元年度第3回公民館運営審議会を開催いたしました。成人式の開催について議題とし、承認を得ました。また、文化祭及びふつつ学びの門の結果報告を行いました。次に、1月12日、令和2年富津市成人式を開催いたしました。式典は、新成人による実行委員会を中心に実施しており、企画から当日の運営まで、全てにわたり活動していただきました。今回は、受付事務を新成人が自ら行い、開会前にはスライドショーの上映や、式典イベントとして参加者へインタビューを行うなど、自分たちで工夫した成人式を実施することができました。なお、記念品は実行委員会を選定し、祝

<p>岡根教育長</p>	<p>成人を刻印したステンレスタンブラーを配布しました。従来、恒例としていた記念写真は、式典終了後に撮影場所を解放し自由撮影としました。式典は15時30分頃無事に終了しております。今回の対象者は468人であり、当日の出席者数は328人、出席率は70.1%でありました。ご協力をいただいた関係者へお礼を申し上げます。以上でございます。</p>
<p>小坂委員</p>	<p>はい。ありがとうございます。各課報告の中で何かご意見・ご質問はございますか。はい。小坂委員。</p>
<p>渡邊館長</p>	<p>はい。1月12日の成人式ですが、運営委員の動きが素晴らしかったです。よく工夫されていて、クイズの内容は参加している成人にもためになるもので良かったです。また、問題もなく終了し、安心いたしました。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。ありがとうございます。</p>
<p>須藤参事</p>	<p>はい。ありがとうございます。他に何かご質問・ご意見はございますか。無いようですので、次に付議議案に入ります。議案第1号富津市学校給食共同調理場整備基本構想（案）について、説明をお願いします。</p> <p>はい。議案第1号について、ご説明申し上げます。3ページをご覧ください。議案第1号は、富津市学校給食共同調理場整備基本構想を確定しようとするものです。配付資料『富津市学校給食協同調理場整備基本構想【案】』を1ページからご説明いたします。これまでの背景ですが、学校給食施設については、富津市学校給食施設整備の指針の第1期計画により、段階的に単独調理場の統合を進め、現在は2つの共同調理場と1つの単独調理場で、全16校の小中学校に給食を提供しております。また、第2期計画では、全ての調理場を統合し新規に共同調理場を建設することを含め、本市においてより望ましい調理場のあり方を再度検討する、としておりました。また、改正された学校給食衛生管理基準が平成21年4月から施行され、より厳しい衛生管理が求められており、近隣市においても施設の更新が進んでいるところであります。そして、平成29年11月に富津市学校給食運営委員会から、学校給食施設整備に向けた提言書が提出されました。これを受け、本基本構想は、この提言を具現化するべく、その第一歩として、新規調理場施設の基本的な構想を定めようとするものです。2ページから3ページでは、調理場の現状と課題を記載しております。現状は記載のとおりであり、課題としては衛生管理基準の遵守、食物アレルギー対応、施設の効率化適正化、としております。各施設とも昭和50年代から昭和60年代に建てられたものであり、現行の基準には適合していません。その中でも、部分的な設備改修の実施や作業上の工夫などで、現行の基準を意識した運用をしているところです。4ページでは、平成29年度に提出された、学校給食施設整備に向けた提言書の内容を記載しております。この提言にあたっては、移転新築、現施設改修の複数の案の検討を行ったうえで、『全ての調理場を統合し、</p>

	<p>新規に共同調理場を建設する』との提言をいただき、求められる機能などについても触れられております。今回の基本構想の方針としては、この提言書の内容に基づき、1つに集約した調理場を建設し、これまでの検討結果を可能な限り取り入れた施設とすることとしております。5ページから、こちらが本基本構想で新たに定める、施設の考え方となります。この策定にあたっては、構想の素案として昨年度から学校給食運営委員会に提示し、内容の検討を重ねたうえ、取りまとめたものであります。前回12月の定例会で配布しましたものは、同月開催の学校給食運営委員会の資料と同一のもので、今回のものは、その運営委員会での指摘、検討などを受けて、修正を行った最終案でございます。前回12月に配布したものと比較しますと、4ページの先ほどの提言部分を囲んでわかりやすく変更しています。また、5ページの上部の②食物アレルギー対応については、全ての品目に対応することはできないので可能な限りとしています。同じく③食育推進との連携については、見学スペース等は、限られた施設規模となることから、設置できないことを明記しています。また、5ページから6ページにあります、施設建設候補地については、エネルギーである都市ガスの供給や周辺の交通事情、配送についてなど様々な意見があったところですが、記号で示すこの評価順について、給食運営委員会委員の了解を得ております。教育部においては、この最有力候補地を建設予定地として、今後も事業を進めて参ります。7ページ以降は、施設のイメージと動線図、機材等の配置、概算工事費、整備スケジュールなどとなっております。イメージ図などは、敷地の形状などは考慮せず、延床面積内に必要なものを配置したのみの参考図です。概算工事費と整備スケジュールは、市の中期財政計画と同様としており、確定的ではありませんが、見込みとしてこの構想に掲載しています。以上でございます。ご審議のほどよろしく願いいたします。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。ありがとうございます。議案第1号について、何かご意見・ご質問はございますか。はい。嶋野委員。</p>
<p>嶋野委員</p>	<p>はい。意見ですが、施設建設候補地について3か所の良い点・悪い点をお聞きしましたが、本庁北側に目を向けさせていただきます。地震等の影響や、災害に強い富津を目指す観点からもここが妥当な気がします。現在の評価も良いですし、個人的にも望ましいと思います。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。ありがとうございます。他に何かご意見・ご質問はございますか。はい。坂部委員。</p>
<p>坂部委員</p>	<p>はい。嶋野委員のご意見についてですが、施設建設候補地の本庁北側は福祉・教育施設建設予定地の中で約3分の1として使用して、その後の施設の建設には問題はありませんか。</p>
<p>笹生部長</p>	<p>はい。図書館機能、福祉機能、健康管理機能を持つ施設を建設予定です。</p>

	<p>図書館機能について検討を重ねましたが、現在の施設を有効活用していく公式発言をいたしました。福祉機能、健康管理機能につきましては現在地域交流センターのようなものを予定しております。残された敷地内での建設に検討は可能ではないかと思えます。</p>
岡根教育長	<p>はい。ありがとうございました。他に何かご意見・ご質問はございますか。はい。池田委員。</p>
池田委員	<p>はい。食育推進との連携についてお聞きします。学校給食施設整備に向けた提言には、食育指導のできる調理場見学スペースや、調理室等を整備するとあり、施設の基本的な考え方では、限られた敷地規模の問題で調理場見学スペースがなくなっています。限られた敷地規模というのは、施設面積が限られているのか、予算編成上の問題であるのか教えていただきたいです。</p>
笹生部長	<p>はい。現在富津市では経営改革を行っており、可能な限り国の補助金を活用できる基準面積の範囲内で建設しなければなりません。衛生管理のドライシステムや一定の食物アレルギー対策レーンを標準的に設けた場合、補助基準面積で限界になってしまうというのが、限られた施設規模を表した部分です。</p>
池田委員	<p>はい。ありがとうございます。やむ負えない部分だと思いますが、個人的には、せつかく新しい施設を建設するのならば、単に調理場としての機能だけでなく、食について学べる機能を備えたものが望ましいと思います。さらに言うのならば、生涯学習の一環として、料理教室ができるような食育の拠点として誇れるものができればいいなと思っておりましたので、可能な範囲で検討をお願いしたいと思います。</p>
岡根教育長	<p>はい。ありがとうございました。他に何かご意見・ご質問はございますか。はい。小坂委員。</p>
小坂委員	<p>はい。慎重に進めている事業ですが、給食の安全性を確保するという方針に基づいて、ここまで来たことには大変ご苦労があったことでしょう。食育の拠点となるような素晴らしいものが出来上がることと思います。</p>
岡根教育長	<p>はい。ありがとうございました。最も良いのは、給食の作られていく過程を見られるようにすること、献立について栄養士から説明が出来たらよいのですが、人手の関係で難しい部分もあります。委員の皆さんからいただいているご意見もよく分かります。食育センターのようにするのは理想ですが、施設としては実際には難しいです。代替え案として、給食の作られていく過程を映像にすることや、栄養士が学校へ足を運び、食について学ぶ機会を設けるような形にしていくしかないのかと思えます。</p>
笹生部長	<p>はい。食育については、栄養士が学校へ足を運び教えることや、既存の施設である公民館を活用などが方法としてはあるかと思えます。また、</p>

<p>岡根教育長</p>	<p>多少話が逸れますが、ひとり1台パソコンを活用した指導も可能ではないかと思えます。先程の嶋野委員の質問にございました、災害に強い富津市へ補足説明させていただきます。運営委員会では、プロパンガスのほうが災害に強かったという話がありました。これは、都市ガスですと地中にタンクがあります。プロパンガスは個人がそれぞれに持っていますので、栓を開ければ使用できます。しかし、供給に限りがあります。東京ガスに直接確認をいたしましたところ、都市ガスにつきましては、東日本大震災や阪神淡路大震災でも故障なく問題なく使用できたとのことです。ある程度の曲がりにも耐性があり、壊れにくい。これと同じ中圧管が市役所の入り口にございます。災害が起きた場合には、供給が途絶えることはありません。電気との併用があり、こちらに関しては発電機等の対応が必要です。ガスに関してはプロパンガスに劣らない、あるいはそれ以上の災害に強い安全性なのではないかと思えます。</p> <p>はい。ありがとうございます。他に何かご意見・ご質問はございますか。はい。嶋野委員。</p>
<p>嶋野委員</p>	<p>はい。若干話が逸れますが、現在給食が作られてから子供たちの口に運ばれるまでの時間はどの程度ですか。また、給食センターが集約されることで遠くなる学校もあるかと思えます。どの学校の子供にも温かい給食を届けることが望ましいです。例えばですが、スープ類だけでも各学校で温め直したりはできないのかなと思えます。何か時間短縮への対策があれば教えてください。</p>
<p>須藤参事</p>	<p>はい。温かいものは温かいままで、冷たいものは冷たいまま維持しようとしています。各学校には、牛乳を冷やす保冷庫がありますので冷たいものはここで保存しています。温かいものに関しては、学校に到着してから各クラス分に分ける作業もございます。これらの時間を短縮しようとしています。スープ類に関しては、2重の保温性の高いアルミを使用しています。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。この食缶はかなり重たいと聞いたことがあります。温め直すまでは難しいですが、工夫はなされています。他に何かご意見・ご質問はございますか。無いようですので、議案第1号について承認される方は、挙手をお願いします。</p> <p>〈挙手全員〉</p> <p>挙手全員ですので、議案第1号は承認されました。続いて、議案第2号富津市学校医等の委嘱について、説明をお願いします。</p>
<p>須藤参事</p>	<p>はい。議案第2号について、ご説明申し上げます。4ページをご覧ください。議案第2号は、富津市学校医・学校歯科医・学校薬剤師の委嘱についてです。学校医・学校歯科医・学校薬剤師については、現在の委嘱期間が令和2年3月31日で満了となりますので、次期委嘱期間にかかる</p>

<p>岡根教育長</p>	<p>推薦を医師会、歯科医師会、薬剤師会に依頼したところ、5ページから7ページのとおり、ご推薦をいただきました。委嘱期間は令和2年4月1日から令和4年3月31日です。なお、今回は委嘱する学校数が減少しますが、各会のご尽力により大きな変更なく次期委嘱推薦をいただきました。おひとりで複数校担当していただいた部分の解消に繋がっています。学校医・学校歯科医・学校薬剤師は、各校での検診や検査のみならず、児童生徒の健康面でのご指導や学校保健委員会で助言をいただく等大きな役割を担っていただいております。引き続き先生方のご指導を仰ぎながら、学校保健の向上に努めてまいります。以上でございます。ご審議のほどよろしくお願ひします。</p> <p>はい。ありがとうございます。議案第2号について、ご質問・ご意見等はございますか。無いようですので、議案第2号について承認される方は、挙手をお願いします。</p> <p>〈挙手全員〉</p> <p>挙手全員ですので、議案第2号は承認されました。次に、報告事項に入ります。報告第1号臨時代理の報告について、説明をお願いします。</p>
<p>笹生部長</p>	<p>はい。本日教育総務課長が所用により欠席しておりますので、私が報告第1号について、ご説明申し上げます。はい。報告第1号臨時代理の報告についてご説明いたします。8ページをご覧ください。教育委員会行政組織規則第6条第1項『会議を招集する暇がない。』と認められるので、次のとおり臨時代理し処理した案件についてご説明いたします。臨時代理第1号は、令和元年度富津市教育委員会被表彰者の決定についてです。本件につきましては、先月の定例会にて決定させていただきましたが、記載の個人1名、1団体が該当となったことから、追加で決定させていただき、本日報告させていただくものです。なお、個人1名、1団体が追加で決定した経緯についてですが、三木陽佑磨^{ひゅうま}さんは、学校からの推薦が遅れたことから教育委員会被表彰者として追加させていただきます。天羽中学校3年A・B組女子ミス・てんば一すは、既に中学生部門の優秀賞をとっておりましたが、全国大会がその後に行われ、そこで入賞となった場合は市表彰、そうならなかった場合は教育委員会表彰となり、全国大会で入賞にならなかったことから教育委員会被表彰者として追加させていただきます。以上でございます。</p>
<p>岡根教育長</p>	<p>はい。ありがとうございます。報告第1号について、ご質問はございますか。無いようですので、続いて報告第2号専決事項の報告について（後援申請）、説明をお願いします。</p>
<p>笹生部長</p>	<p>はい。報告第2号専決事項についてご説明いたします。10ページをご覧ください。11月27日、宮城復興支援センターセンター長茂木秀樹氏ほ</p>

岡根教育長	か5件の後援申請について承認いたしましたので、報告いたします。以上でございます。
笹生部長	はい。ありがとうございました。報告第2号について、ご質問はございませんか。無いようですので、次にその他に入ります。何かございますか。無いようですので、教育総務課、お願いします。
岡根教育長	はい。それでは、次回の教育委員会定例会議日程でございますが、2月13日、木曜日、午前10時から、市役所4階、401会議室にて開催を予定しておりますので、よろしく願いいたします。以上でございます。
岡根教育長	はい。ありがとうございました。以上で本日の会議日程は、終了させていただきます。